

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼はしゃぎ声を響かせながら苗を植えていました



田んぼで泥だらけ！ 初めての田植え体験

6月8日(水)、奥山農園にて、中央小学校の5年生が田植え体験を行いました。植え方を教わって田んぼの中へ入り、最初は意外にも上手に植えていきますが、しだいに足をとられ転んでしまう子もちらほら。泥だらけでも気にせず楽しそうに続け、田んぼを駆け回っていました。子どもたちにとって貴重な経験になったのではないのでしょうか。

▼建設機械を見て真剣に描いていました



上手に描けたかな？ 建設機械を間近に見る貴重な経験

6月17日(金)、豊沼小学校にて、憩岳会の建設機械を展示する写生会が行われました。子どもたちは、普段見ることができない建設機械の前に興味津々な様子でした。実際に運転席に乗ってみたい、大型のタイヤに触れてみたいして終始にぎやかな雰囲気でした。その後、写生会が行われ、構図に苦戦しながらも一生懸命に描いていました。

河川環境を守り続けて

18回目の開催に約80人が参加

6月10日(金)、パンケ歌志内川親水公園にてNPO法人オアシスが主催する植栽活動が行われました。毎年、パンケ歌志内川の河川環境を整備し、市民の憩いの場になるよう続けられています。オアシスの林理事長は「今後も市民の皆さんと河川環境を守り続けていきたい。この事業を知った人や参加した人が活動を引き継いでくれたらうれしい」と未来の展望を話しました。

▼450本のマリーゴールドを植えました



真の平和を願う

今年で61回目

6月17日(金)、市役所にて、「砂川市戦没者・殉職者慰霊式」が行われました。今生きている私たちがつないでいくべき重要な式典です。善岡市長は式辞の中でウクライナ情勢についても触れ、これから先に真の平和が訪れることを強く願いました。また、この不戦・恒久平和を誓う日はこれからも大切にしていき、二度と戦争を起こしてはならないと述べました。

▼戦争中に亡くなられた方への慰霊が行われました

